
Teramo. La Provincia di Teramo conferma il suo aiuto ad Assiste:
trovata una sede all’associazione del microcredito
La Provincia di Teramo conferma il suo aiuto ad Assiste: trovata una sede all’associazione del microcredito

La Provincia conferma adesione e contributo ad Ass.I.S.Te nata su iniziativa dell’ex prefetto di Teramo, Eugenio La Rosa, che
oggi la presiede.

All’associazione viene concesso un contributo di 10 mila euro l’anno e l’affitto, al prezzo calmierato di 60 euro al mese, di un
appartamento in via Trento e Trieste.

Valter Catarra è stato designato presidente onorario ed ha delegato il vicepresidente Renato Rasicci ed Eva Guardiani,
assessore al Lavoro, a rappresentare la Provincia in seno al Consiglio Direttivo e al Comitato di Decisione.

“L’adesione ad Assiste con un contributo di 50 mila euro era già stata deliberata dalla precedente amministrazione ma la
somma non era mai stata stanziata” chiarisce il presidente Catarra “considerato l’alto valore sociale dell’iniziativa
abbiamo confermato  l’impegno  della  Provincia   riconsiderando  le  nostre  modalità  di  sostegno  sulla  base  delle  reali
disponibilità di bilancio”

I 50 mila euro, quindi, saranno conferiti in 5 anni con un contributo annuale di 10 mila euro l’anno mentre è stata garantita
una sede all’associazione con l’affitto a prezzo simbolico,  60 euro al  mese,  di  un appartamento in via Trento e Trieste,  in
pieno centro storico, a Teramo.

“Una piena e convinta collaborazione e, soprattutto, una totale condivisione degli obiettivi, ci ha convinto ad andare oltre il
contributo economico, contribuendo a risolvere anche il problema della sede – commenta il vicepresidente Rasicci – i locali
concessi ad Assiste sono stati ristrutturati grazie all’impegno del presidente di Confindustria Teramo, Angelo Di Paolo che si
è fatto carico dei piccoli lavori di manutenzione”.

L’associazione  Assiste  non  ha  scopo  di  lucro,  nell’ottobre  del  2009  è  stata  ufficialmente  iscritta  nell’anagrafe  unica  delle
ONLUS (Organizzazioni Non Lucrative di Utilità Sociale).   Ass.I.S.Te riunisce enti pubblici e privati con l’obiettivo di “dare
sollievo a cittadini in difficoltà e finanziare l’avvio di piccole attività autonome attraverso l’erogazione di microprestiti”. Uno
strumento “agile” di promozione sociale e a difesa dei più deboli, dunque, basato sul modello del microcredito mutuando
alcune modalità del sistema creditizio.

Teramo 1 ottobre 2010

Giulianova.  NUOVO  LOOK  PER  LA  STRADA  PROVINCIALE
GIULIANOVA-MOSCIANO
NUOVO LOOK PER LA STRADA PROVINCIALE GIULIANOVA-MOSCIANO

Il Consigliere Provinciale Flaviano Montebello comunica che sono
terminati i lavori che l’Amministrazione Provinciale di Teramo ha
relizzato sulla strada che collega lo stadio di Giulianova con il
Convento di Mosciano Sant’Angelo.

I lavori, proposti dal Consigliere Montebello e portati a termine
grazie all’interessamento dell’Assessore ai Lavori Pubblici Elicio
Romandini,hanno riguardato il taglio della folta vegetazione che era
cresciuta ai lati della carreggiata e lo spazzolamento delle alzanelle
nelle quali convoglia l’acqua piovana.

Un terzo interevento ancora da effettuare riguarderà la necessità di
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garantire ancora maggiori condizioni di sicurezza sul tracciato
stradale con l’installazione di apposita segnaletica.

Teramo. La Provincia aderisce alla  costituenda Fondazione per
l’Istituto superiore Agroalimentare: una scuola di alta formazione
post diploma
La Provincia aderisce alla costituenda Fondazione per l’Istituto superiore Agroalimentare: una scuola di alta
formazione post diploma

Il Consiglio provinciale ha deliberato di aderire, con una quota di 10 mila euro, alla costituenda Fondazione per l’Istituto
Tecnico Superiore per le nuove tecnologie del made in Italy- sistema agroalimentare.

Si tratta di un istituto di alta formazione post diploma e su proposta dell’assessore alla pubblica istruzione, Giuseppe Di
Michele, l’adesione della Provincia e l’approvazione dello Statuto sono stati adottati all’unanimità dal Consiglio.

L’Istituto  superiore  per  l’Agroalimentare  è  previsto  nelle  linee  di  indirizzo  sulla  programmazione  dell’offerta  formativa
licenziata dall’assessore regionale Paolo Gatti e dovrebbe nascere, oltre che con la partecipazione della Provincia, anche con
l’adesione del Comune di Teramo, del Comune di Giulianova, dell’Università degli Studi di Teramo, della Confindustria, della
Camera di Commercio e della Fondazione Tercas.

“Un successo per tutto il territorio teramano, un progetto che mette insieme pubblico e privato e risponde ad una concreta
esigenza di qualità e innovazione per un settore, l’agroalimentare, che è largamente presente nella nostra provincia con
esperienze produttive di eccellenza”  afferma l’assessore Di Michele che aggiunge: “a quella che è già una vera e propria
filiera ora si affianca un polo di alta formazione che aumenterà le opportunità di uno sbocco professionale a chi deciderà di
frequentarla”.

La dotazione finanziaria della Fondazione è costituito da uno stanziamento di 480 mila euro derivante da fondi nazionali; da
un contributo della Regione Abruzzo di 150 mila euro e dal Fondo di partecipazione di 100 mila euro derivante dalle adesioni
dei soci.

Teramo 1 ottobre 2010

Pineto (TE). Area Marina protetta Torre del Cerrano: approvata la
proposta di modifica della “zonizzazione” per consentire la pesca
delle vongole
Area Marina protetta Torre del Cerrano: approvata la proposta di modifica della “zonizzazione” per consentire
la pesca delle vongole

Il Consiglio provinciale, su proposta dell’assessore all’Ambiente, Francesco Marconi, ha approvato la proposta di modifica alla
“zonizzazione” dell’area marina protetta della Torre di Cerrano in maniera da consentire la pesca delle vongole.

L’ultima  parola,  naturalmente,  spetterà  al  Ministero  dell’Ambiente  che  per  accogliere  la  richiesta  dovrebbe  modificare  il
regolamento sulle attività consentite nell’area protetta.
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Il provvedimento è stato votato dalla maggioranza del Consiglio mentre si è astenuto il Partito Democratico, e Sinistra e
Libertà e Italia dei Valori hanno votato contro.

Anche sulla  base del  parere  tecnico-scientifico fornito  dall’Istituto  Zooprofilattico  Abruzzo e  Molise,  la  modifica prevede la
ridefinizione dell’attuale “zona D” con l’individuazione di un tratto di 7 chilometri, da 500 metri a 1 miglio marino dalla costa,
dove si potrebbe praticare la pesca delle vongole.

“La determinazione –  ha spiegato l’assessore Francesco Marconi  –  è  stata  assunta in  seguito  alle  richieste  del
Consorzio dei Vongolari,  condivise anche dalla Regione e dal Cda dell’area marina, ma sulla base del parere tecnico-
scientifico dell’Istituto Zooprofilattico. L’istituto, fra le altre cose,  sottolinea che l’assenza di una Zona A a tutela integrale, in
genere  vero  cuore  delle  aree  protette,  presuppone  che  all’interno  della  Torre  di  Cerrano  non  sia  stata  identificata  alcuna
peculiarità naturalistica  tale da giustificare esclusivamente lo svolgimento di attività di servizio e di ricerca scientifica. La
proposta di creare un’ area di ripopolamento per le vongole, si  legge sempre nel parere, non preclude l’azione delle
turbosoffianti che, successivamente, dovrebbero trasportare novellame per spargerlo in aree depauperate”.

E’  da  tener  presente,  inoltre,  che  il  COGEVO  Abruzzo,  sostiene  l’Istituto  Zooprofilattico,  sta  effettuando  una  gestione
sostenibile della risorsa ittica, mediante rotazione delle zone di pesca, riduzione del numero giornaliero dei sacchi, utilizzo di
periodi di fermo-pesca superiori per la durata a quelli previsti dalle norme vigenti. A questo proposito, ha sottolineato
l’assessore Francesco Marconi, il Cogevo, in una nota ufficiale inviata a tutti gli enti componenti il Consorzio di gestione del
Cerrano, si è impegnato a “sperimentare ed eventualmente adottare un attrezzo più selettivo nei confronti del novellame e a
circoscrivere il numero delle imbarcazioni che possono pescare nella zona D”.

Teramo 30 settembre 2010

Teramo. “Espressiva-mente 2010” dedica la serata alla legalità e
alla lotta alla mafia

“Espressiva-mente 2010” dedica la serata alla legalità e alla lotta
alla mafia
In programma a Teramo sabato 2 ottobre

Legalità e lotta alle mafie: sono questi i due temi forti che faranno da sfondo alla quarta edizione di “Espressiva-mente”,
evento organizzato  anche quest’anno dall’associazione culturale Psikè in collaborazione con la Compagnia dei Merli
Bianchi di Giulianova. L’evento si svolgerà sabato 2 ottobre, alle ore 18.00, in via del Vecchio Mattatoio  5 a Teramo
(discesa Parco Fluviale). Suggestiva la location scelta per l’edizione 2010: un antico frantoio risalente al 18° secolo e
ristrutturato dal proprietario.

Ospite d’eccezione sarà Claudio La Camera, ideatore e coordinatore dal 2007 del Museo della ‘ndrangheta di Reggio
Calabria. La Camera terrà una conferenza dal titolo “‘Ndrangheta: le immagini di un potere”: dalla pervasività della cultura
della ‘ndrangheta all’importanza della conoscenza e dell’educazione come strumenti per costruire un’altra identità. Nella
conferenza La Camera parlerà dell’operazione culturale “senza precedenti”  che sta portando avanti  in Calabria come
coordinatore del Museo.

A  seguire,  alle  ore  20.00,  verrà  presentata  in  anteprima  la  performance  teatrale  “10  domande  su…mafia,  sud  e
resistenza”. Prodotto e realizzato dalla Compagnia dei Merli Bianchi di Giulianova e dal Museo della ‘ndrangheta (per la
regia di Claudio La Camera), lo spettacolo teatrale porta in scena la storia e il coraggio di due donne diventate simbolo della
lotta alla mafia: Felicia Impastato, madre di Peppino, e Rita Atria, figlia di un boss mafioso e poi testimone di giustizia, morta
suicida a soli 17 anni una settimana dopo la strage di via D’Amelio. Due vite in storie identiche di resistenza. Un inno al
coraggio vero, quello fatto di ostinazione, di lotta nel totale isolamento, di forza nella fragilità estrema, di sordità alla
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rassegnazione. Due esempi per chi resta senza armi contro il destino degli uomini. “Dopo di loro – ha detto Claudio La
Camera – è impossibile giudicare il valore delle azioni umane senza vivere fino in fondo le proprie scelte. Fino in fondo; al
confine delle proprie forze. Senza eroismi, senza consenso, senza fama”.

“L’evento – ha dichiarato la presidente di Psikè, Mariangela Piotti – nasce per far conoscere la nostra associazione e quelli
che, sin dalla sua costituzione nel 2006, sono i suoi obiettivi: la promozione del benessere psicofisico e la consapevolezza di
sè, usando le forme espressive più naturali per l’uomo: dall’arte al gioco al sogno,  dalla scrittura alla danza, al teatro e alla
corporeità.  Abbiamo scelto di   dedicare questa quarta edizione a due temi di  altro profilo sociale e  molto attuali  come la
legalità e la lotta alle mafie. Un’occasione per riflettere e analizzare queste due problematiche e portarle all’attenzione della
cittadinanza teramana”.

Durante la serata Psikè presenterà il programma delle attività 2010-2011. Come ogni anno, inoltre, ci sarà uno spazio
riservato all’arte e alle tendenze culturali contemporanee – in programma un’esposizione inedita di giovani artisti locali
– e al confronto con altre giovani realtà associative presenti sul territorio.

Nel  corso  della  manifestazione,  sarà  offerto  un  buffet  a  base  di  prodotti  tipici  offerti  dall’Agriservice  di  Bellante,  con
degustazione  dei  vini  della  Cantina  Colonnella.  L’ingresso  è  libero.

Per maggiorni informazioni, http://studiopsike.blogspot.com;  mail: studiopsike@yahoo.it

Teramo. Caserma dei Vigili del fuoco. Bandita una nuova asta
Caserma dei Vigili del fuoco. Bandita una nuova asta

Da oggi è in pubblicazione il nuovo bando per la vendita della Caserma dei Vigili del Fuoco.

Dopo essere andata deserta per due volte, l’asta, così come previsto dalla legge, riparte da una base di minor importo: 2
milioni e 400 mila euro,100 mila euro in meno.

“Con  un’area di quel valore e di quell’importanza strategica dobbiamo essere prudenti e accorti – dichiara l’assessore
Davide Di Giacinto – quasi 5000 mila metri quadri nel centro della città non si possono svendere e se non troveremo
acquirenti ad un prezzo congruo valuteremo l’ipotesi di rinunciare alla vendita”.

Teramo 30 settembre 2010

Silvi. UN GRANDE LAVORO DI AGGIORNAMENTO

UN GRANDE LAVORO DI AGGIORNAMENTO
SILVI – Domani, venerdì 1 ottobre, ore 11.00, presso la sala Biblioteca Ragazzi del comune di Silvi, sarà presentato il grande
lavoro di aggiornamento che porterà al riordino della numerazione civica della città. Sarà presente l’assessore ai servizi
demografici Fabrizio Valloscura.
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Penna Sant’Andrea (TE). Evento di grande rilievo naturalistico a
Penna Sant’Andrea, presso Riserva Naturale Regionale di Castel
Cerreto.
Evento di grande rilievo naturalistico a Penna Sant’Andrea, presso Riserva Naturale Regionale di Castel Cerreto.

Questa mattina Gli  operatori  della Coop. Floema, alla quale il  Comune ha
affidato da vari anni la gestione dell’Area protetta, guidati dal Direttore della
Riserva Cesare Baiocco, hanno ridato la libertà ad un Falco Pecchiaiolo.

Il grosso rapace era accidentalmente rimasto imprigionato nella rete del pollaio di Basilio D’Amico, nella frazione Pilone di
Penna Sant’Andrea.

Basilio D’Amico è un personaggio molto noto in Abruzzo per essere un abilissimo suonatore di organetto dd bbotte, ancora
oggi alla veneranda età di 91 anni, tanto che è anche il protagonista di un cortometraggio  di Gianfranco Spitilli e Marco
Chiarini, presentato in molti Festival cinematografici nei quali ha ottenuto significativi premi e riconoscimenti.

Basilio ha  trovato il Falco impigliato nella rete ma, invece di punirlo per aver attentato ai suoi polli, lo ha nutrito per un paio
di giorni ed ha avvisato il Direttore della Riserva dell’insolito rinvenimento.

Gli addetti della Riserva Castel Cerreto sono intervenuti subito, prelevando il rapace con la cautele del caso e portandolo
presso la sede del Parco Nazionale del Gran Sasso a Isola del Gran Sasso.

Qui il Falco è stato inanellato, misurato e pesato e quindi ricondotto presso il bosco di  Castel Cerreto, dove questa mattina è
stato appunto rimesso in libertà.

Si tratta di una giovane femmina, probabilmente nata nel territorio della Riserva che, fra non molto, migrerà in Africa per
svernare per poi tornare da noi, come sempre, a primavera.

Il falco pecchiaiolo si nutre prevalentemente di insetti, di piccoli rettili e anfibi, uova, piccoli uccelli e piccoli mammiferi ed è
anche goloso di miele.

Il suo piumaggio è assai variabile con tre caratteristiche bande scure sulla coda.

E’ un uccello migratore di lunga distanza che trascorre l’inverno a sud del Sahara e giunge in Europa a primavera per
nidificare.
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Teramo. In riferimento ad alcune recenti pubbliche dichiarazioni
sulla vicenda dei  passi  carrabili,  da parte del  Presidente della
Federconsumatori Teramo, è inevitabile fare alcune precisazioni,
indispensabili per ripristinare la correttezza delle informazioni.
mercoledì  29 settembre 2010

Precisazioni sui passi carrabili

In riferimento ad alcune recenti pubbliche dichiarazioni sulla vicenda dei passi carrabili,  da parte del Presidente della
Federconsumatori  Teramo,  è  inevitabile  fare  alcune  precisazioni,  indispensabili  per  ripristinare  la  correttezza  delle
informazioni.

Innanzitutto  è  bene chiarire  che  l’amministrazione  comunale  ha  accolto  la  richiesta  di  proroga della  consegna della
documentazione,  avanzata  dal  Presidente  della  Federconsumatori  il  13.7.2010,  estendendo  i  tempi  fino  al  30  settembre
2010. Di tale proroga è stata data ampia informazione tramite comunicato stampa, pubblicazione sul sito internet dell’Ente e
affissione di un manifesto nel territorio comunale.

E’utile precisare poi – e contestualmente confutare le affermazioni della Federconsumatori – ciò che attiene alla retroattività
dell’entrata in vigore del provvedimento sui passi carrabili. La determinazione dell’amministrazione comunale di far valere il
provvedimento a partire dal 1° gennaio 2010 trova fondamento nel comma 8 dell’art. 27 della L. 448 del 28/12/01 che
testualmente recita:

«Il  termine  per  deliberare  le  aliquote  e  le  tariffe  dei  tributi  locali,  (…)e  le  tariffe  dei  servizi  pubblici  locali,  nonché  per
approvare  i  regolamenti  relativi  alle  entrate  degli  enti  locali,  è  stabilito  entro  la  data  fissata  da  norme  statali  per  la
deliberazione  del  bilancio  di  previsione.  I  regolamenti  sulle  entrate,  anche  se  approvati  successivamente  all’inizio
dell’esercizio purché entro il termine di cui sopra, hanno effetto dal 1º gennaio dell’anno di riferimento».

Per quanto concerne, poi, la presunta vessazione nei confronti dei cittadini, si precisa che nella medesima lettera in cui si
informava il Presidente della Federconsumatori dell’accoglimento della sua richiesta di proroga, si faceva riferimento al fatto
che non v’era alcuna possibilità di esentare i cittadini dalla presentazione della documentazione di supporto prevista dalla
normativa, in quanto essa era riferita ad autorizzazioni ormai datate (risalenti in alcuni casi addirittura agli anni ’90) ed era
necessario verificare eventuali modifiche  dello stato dei fatti, in base anche all’art. 21 del Codice della Strada.

E’ maldestro, pertanto, il tentativo di voler configurare come vessatoria la meritoria azione intrapresa dall’amministrazione
comunale,  finalizzata alla verifica di  situazioni  datate più sostanziali  che formali.  Al  contrario,  questa operazione certosina
condurrà alla rilevazione di tutti i passi carrabili irregolari e a garantire, in ultima analisi, che il cittadino perbene e rispettoso
delle regole, non sia sistematicamente umiliato da comportamenti omissivi e frutto di furbizie.

A margine, l’assessorato al Bilancio rileva come la citazione di sentenze assolutamente inconferenti – relative alla TOSAP e
non alla COSAP che è invece applicata dal Comune di Teramo – dimostri la superficialità dell’interlocutore.

Tortoreto (TE). PD: Trasparenza amministrativa zero!
Trasparenza amministrativa zero!

È successo nuovamente che le commissioni  permanenti del comune di Tortoreto vengano convocate con tempi al dir poco
proibitivi,  per  il  normale  svolgimento  dell’attività  preparatoria,  istruttoria  e  redigente  su  atti  da  sottoporre  alla
determinazione  del  Consiglio  Comunale,  ma  soprattutto  senza  avere  la  possibilità  di  visionare  preventivamente  la
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documentazione.

Dopo  tre  mesi  di  letargo  e  solo  per  obbligo  di  legge,  finalmente  il  massimo  organo  democratico  si  riunisce,  e  con  esso
vengono convocate le commissioni bilancio e urbanistica. Purtroppo la documentazione che permette all’opposizione di
conoscere gli argomenti non sono mai pronti, e questo significa solo una cosa: “voler nascondere!” nella speranza che tutto
possa passare inosservato.

Di fatto il  capogruppo Di Giovanni pretende che nelle commissioni venga dato il  nostro contributo; pensa, forse, che
l’opposizione abbia il dono della veggenza e possa sapere cosa frulla nella loro testolina.

Purtroppo, invece, la situazione è chiara:  oggettivamente l’amministrazione vigente non vuole che nessuno sia in condizione
di capire le porcherie che stanno combinando in comune.

A voi i giudizi.

Tortoreto lì 28 settembre 2010

I consiglieri comunali

Rolando Papiri

Postuma Mauro

Carusi Nico

Taddeo Innocenzo

Porrea Sandro

Il segretario

Mauro Di Bonaventura


